

# FPII

## Bripka Irvan Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Sambang Warga

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.FPII.OR.ID](http://SUKABUMI.FPII.OR.ID)

Jul 24, 2023 - 14:22



*Bripka Irvan Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Sambang Warga*

Sukabumi, 24 Juli 2023 - Bripka Dede Irvana, Bhabinkamtibmas Desa Kertaangsana, Polsek Nyalindung, kembali menunjukkan dedikasinya dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat dengan melaksanakan kegiatan sambang warga di Kp. Kebon Tengah, Desa Kertaangsana, Kabupaten Sukabumi, pada hari Senin, 24 Juli 2023.

Dalam kunjungannya tersebut, Bripka Dede Irvana menyampaikan program unggulan Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H, yang dikenal dengan singkatan "Aa Dede" (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien). Program ini bertujuan untuk mewujudkan lingkungan yang aman, damai, dan harmonis di Desa Kertaangsana.

Selama interaksi dengan warga, Bripka Dede Irvana dengan penuh kesabaran menampung segala curhatan dan saran yang disampaikan oleh warga. Selain itu, dalam kesempatan yang berharga ini, ia juga menyampaikan pesan-pesan Kamtibmas yang sangat relevan untuk meningkatkan kesadaran dan partisipasi warga dalam menjaga keamanan lingkungan.

Beberapa pesan Kamtibmas yang disampaikan oleh Bripka Dede Irvana antara lain:

1. Meningkatkan Kerjasama: Bhabinkamtibmas mengajak seluruh warga untuk aktif berperan serta dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Hal ini dapat dilakukan melalui kegiatan ronda malam dan menyampaikan pesan-pesan Kamtibmas kepada warga lainnya. Kerjasama yang baik antara warga dan pihak kepolisian menjadi pondasi kuat dalam menciptakan lingkungan yang aman.
2. Penggunaan Media Sosial yang Bijak: Bila terdapat permasalahan yang berpotensi meluas dan viral di media sosial, Bhabinkamtibmas mengimbau warga untuk segera melaporkannya kepada pihak berwenang, termasuk kepada dirinya atau aparat Desa Kertaangsana. Dengan demikian, tindakan cepat dapat diambil untuk mengatasi dan mencegah dampak negatif yang lebih luas.
3. Antisipasi Terhadap TPPO: Bripka Dede Irvana juga mengingatkan warga untuk tidak tergiur dengan tawaran bekerja di luar negeri tanpa prosedur yang jelas. Hal ini sebagai langkah antisipasi terhadap Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). Warga diharapkan untuk tetap waspada dan menghindari menjadi korban maupun pelaku kejahatan ini.

Kegiatan sambang warga oleh Bripka Dede Irvana berlangsung dalam situasi yang aman dan kondusif. Interaksi yang ramah dan penuh empati dari Bhabinkamtibmas ini mendapatkan apresiasi positif dari warga, yang merasa semakin dekat dengan pihak kepolisian dan lebih termotivasi untuk ikut berperan aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di Desa Kertaangsana. Semoga kehadiran Bripka Dede Irvana dapat menjadi inspirasi bagi Bhabinkamtibmas lainnya dalam memperkuat kedekatan dengan masyarakat.